

Medienmitteilung

28. Mai 2019

des Aargauischen Lehrerinnen- und Lehrerverbands in eigener Sache

Scholl wird auf Abbassi als Präsidentin des alv folgen

An der Delegiertenversammlung des Aargauischen Lehrerinnen- und Lehrerverbands (alv) im Herbst 2019 wird die Nachfolge, der im Sommer 2020 in Pension gehenden Präsidentin Elisabeth Abbassi bestimmt. Der Verbandsrat schlägt den Delegierten als Nachfolgerin die jetzige stellvertretende Geschäftsführerin Kathrin Scholl vor. Aus diesem Grund wird die Stelle der stellvertretenden Geschäftsführung ausgeschrieben.

Kontinuität gewährleisten

alv
Entfelderstrasse 61
Postfach 2114
5001 Aarau

T 062 824 77 60
alv@alv-ag.ch
www.alv-ag.ch

Mit dem vorliegenden Wahlvorschlag macht der Verbandsrat deutlich, dass er in Bezug auf die Verbandsführung auf Kontinuität setzt und stellt damit der gesamten Geschäftsführung ein gutes Zeugnis aus. Kathrin Scholl nahm 2006 als pädagogische Sekretärin ihre Arbeit auf der alv-Geschäftsstelle auf. Sie hat in dieser Zeit massgeblich zur Entwicklung und Professionalisierung des Berufsverbands beigetragen.

Der Verbandsrat ist einhellig der Meinung, dass er mit Kathrin Scholl den Delegierten eine bestens ausgewiesene Kandidatin für das anspruchsvolle Amt der Präsidentin vorschlagen kann.

Ausschreibung der Stelle der stellvertretenden Geschäftsführung

Durch den Wechsel im Geschäftsführungs-Team ist es möglich, die Arbeit der Geschäftsstelle weiterzuentwickeln und an die heutigen Bedürfnisse anzupassen. Da die Geschäftsführung ebenfalls von den Delegierten gewählt wird, erfolgt die Ausschreibung der Nachfolge von Kathrin Scholl bereits im Frühsommer. Der Stellenantritt ist auf Sommer 2020 geplant. Es steht somit für neu gewählte Person genügend Zeit zur Verfügung, sich auf die neue Aufgabe vorzubereiten.

Die detaillierte Ausschreibung wird auf der alv-Website veröffentlicht und im SCHULBLATT AG/SO publiziert.

Für weitere Fragen: Elisabeth Abbassi, alv-Präsidentin

079 374 43 37